

CIRCUITO INTERIOR

AÚN CUANDO era información pública que se proporcionaba sin problema, cuentan que la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) determinó ahora considerar como reservada la lista de cruces con semáforos peatonales, ciclistas y vehiculares.

SEGÚN esto, un ciudadano que la solicitó por transparencia buscará un recurso de revisión, porque nomás no se ve razón alguna para marcarle el alto a estos datos.

...

TAN CRISPADOS andan los ánimos, que cualquier foco ¡es trinchera!

COMO se había anunciado desde la semana pasada, diferentes monumentos capitalinos se iluminaron ayer con los colores de la bandera de **República Dominicana** por el aniversario de su independencia.

PERO como son los mismos tonos (azul, rojo y blanco) que la de Rusia, más de uno ya andaba confundiendo causa y continente de los homenajes. ¡Ya tú sabe!

...

PARECÍA convención panista, pero no, fue la boda de **Raúl Torres**, el Diputado Migrante, en Cuernavaca este fin de semana. Recibió enhorabuenas de todos los grupos y de todos los sectores.

circuitointerior@reforma.com